

Liebe Angehörige, liebe Besucher/innen,

das Wohlbefinden unserer Bewohner/innen, Mitarbeiter/innen und auch das der Angehörigen und Besucher/innen steht für uns an erster Stelle.

Aufgrund der neuesten Ereignisse und auf Empfehlungen der Gesundheitsbehörden bitten wir um Verständnis, dass wir zum Schutz aller Beteiligten die Besuchszeiten unserer Einrichtung wie folgt einrichten:

Besuchszeit **täglich von 14.00 bis 16.00 Uhr, bitte nur ein Angehöriger/Besucher pro Bewohner und Tag. Die Eingangstür bleibt verschlossen, bitte bei Besuchen die Klingel benutzen und bei den Mitarbeiterinnen der Verwaltung oder beim Pflegepersonal anmelden.**

Vielen Dank für Ihr Verständnis,

Stephanie Gläser

Einrichtungsleitung